

que cursan Bachillerato o carrera para desplazarse a la capital tanto a Castellón como a Vinaroz si terciar, tienen que buscarse vivienda mientras cursen estudios. Si hubiera un buen servicio coordinado Rural dicho no existiría y además serían muchos más los que podrían estudiar.

Porque todos los padres tal como se presenta en el futuro la lucha por la subsistencia nos damos cuenta que nuestros hijos necesitan una gran formación en todas las ordenes de la nueva tecnología que es indispensable para tener un puesto de trabajo. En lo que me he referido de gran manera es la parte más esencial para que os agrupéis para poder conseguir un buen servicio de Transporte Rural, por que toda la comarca comprendida entre Vinaroz y Castellón está afectada.

Para tener dicho servicio, se necesita un gran transporte de Autobus que cubra de Castellón pasando por el Ambulatorio de Cueva y por el de Traiguera al Hospital comarcal de Vinaroz. Dicho servicio tiene que ser regular con caracter de servicio Cercanías, empezando de 6 a 7 de la mañana y terminando a las 8 o 9 de la noche, con intervalos de poder pasar por cada localidad cada tres ó cuatro horas. Las compañías que trabajan en este sector tienen mal organizado el servicio, por que si el servicio fuera bueno habrían más clientes.

Como me figura que habrá oposición con las compañías privadas, se podría pedir el servicio de los Autobuses de la Rufe al Consejero de la Generalidad, para hacerle comprender, que como esta comarca es la más deprimida de la región, el servicio de Autobus con caracter de Cercanías es primordial.

Dirijo esta carta a vuestra asociación porque vosotras sois las que tenéis la mejor asociación de pueblo y las que podéis pedir con más razón que nadie por que sois las administradoras de la economía familiar.

Para poner en marcha la petición del servicio Rural no tenéis que flaquear, tenéis que hacer una petición con el apoyo masivo local, si es necesario haciendo manifestaciones como hacen en otras localidades, y poniendo os en comunicación con las otras localidades que les afecta, y se aprovecharán del buen servicio que se pide. Estamos en una sociedad con libertad para pedir lo que es de razón, y como hay un dicho que dice que el que no llora no gana, pues vosotras tenéis que reivindicar lo que es primordial para vuestra economía, para que vuestros hijos los podéis tener en casa que es donde están bien asistidos.

Para poder desplazarnos con comodidad a los Ambulatorios para poder ir a la compra, y para que vuestros hijos, o esposos puedan desplazarse al sitio de estudio, donde trabajo con economía.

Lo que manifiesto en esta sugerencia es en plan apolítico por lo tanto no lo firmo, pero espero que sigáis adelante con la propuesta, y que consigáis un buen servicio Rural, por que aquí en Cuevas nos han tomado por